



16 septembre 2016
Communiqué de presse

Ombrages remporte la 3^e place dans sa catégorie au concours international de Lighting Design-DARC AWARDS

Ombrages, firme d'éclairage architectural et d'ingénierie d'éclairage, est fière d'avoir remporté la 3^e place dans sa catégorie du prestigieux concours international de Lighting Design – les DARC AWARDS. Inauguré en juillet dernier, le projet de mise en lumière de l'église Sainte-Agnès à Lac Mégantic a séduit les jurys dans la catégorie *Architectural Extérieur- grand budget*. Aux côtés des meilleurs concepteurs lumière internationaux, nous sommes très heureux de voir notre travail quotidien récompensé de la sorte. Et d'autant plus fiers que notre réalisation a été sélectionnée parmi de grands projets de renom comme le Sydney Town Hall en Australie, la Mosquée Kirikkale Merkez Nur en Turquie ou le Templo Expiatorio au Mexique par exemple. Nous représentons par ailleurs le Canada dans ce concours mondial puisqu'il s'agit du seul projet réalisé en sol canadien ayant remporté des éloges, soit les 5 premières places dans 9 catégories.

Pour voir les résultats concours :

https://issuu.com/mondiale/docs/darcawards_book_lr?utm_source=Email+Campaign&utm_medium=email&utm_campaign=29524-170926-Campaign+-+16%2F09%2F2016+awards+

Quelques mots sur le projet :

Majestueuse et dominante dans la communauté de Lac-Mégantic, l'Église Sainte-Agnès est un vrai symbole de solidarité et d'entraide auprès d'une communauté gravement touchée par la tragédie ferroviaire du 6 juillet 2013. Le concept de mise en lumière prend donc le pari de sublimer l'architecture de l'église sans jamais dénaturer sa valeur symbolique. Il vise aussi à accroître le sentiment de fierté de la collectivité, participer à la réappropriation du cœur de la ville par les citoyens et appuyer l'attrait touristique qu'est l'église, notamment pour sa beauté architecturale, sa valeur patrimoniale et religieuse et son rôle primordial dans la communauté. Le projet a été conçu dans le respect des normes établies par la Réserve internationale de ciel étoilé du Mont-Mégantic. Le choix du type d'appareil, des optiques et le contrôle DMX utilisés ont permis de minimiser la pollution lumineuse. À cet effet, il s'agit du seul projet de mise en lumière réalisé dans une réserve étoilée qui soit approuvé par International Dark-Sky Association (IDA).

Ombrages remercie donc chaleureusement son client, monsieur Stéphane Lavallée de Fabrique de la Paroisse Sainte-Agnès de Lac-Mégantic, pour sa confiance et sa collaboration dans cette glorieuse aventure.

Mehdi Laieb CEO – PDG Ombrages
Québec – Montréal – Vancouver – Casablanca
C : (418) 928-6770 (QC)
C : (514) 707-6542 (MTL)
mllaieb@ombrages.com
www.ombrages.com